

U n t e r r i c h t u n g

durch den Präsidenten des Landtags

Aktuelle Stunde

Die Fraktion der CDU hat mit Schreiben vom 16. Januar 2025 eine Aktuelle Stunde zum Thema

„Erinnerung als Fundament für das Handeln in der Gegenwart:
80 Jahre nach Auschwitz – Mahnung, Gedenken und Verantwortung“

beantragt.

Begründung:

Der 80. Jahrestag der Befreiung des Konzentrationslagers Auschwitz-Birkenau am 27. Januar 1945 ist ein mahrender Anlass, die Erinnerung an die Opfer des Holocaust wachzuhalten und Lehren aus diesem beispiellosen Verbrechen des Nationalsozialismus gegen die Menschlichkeit zu ziehen. Gerade weil Antisemitismus, Rassismus und Geschichtsrevisio- nismus in unserer Zeit wieder zunehmen, ist das Parlament in besonderer Weise gefordert, die Lehren der Geschichte wachzuhalten und sich entschieden für eine demokratische und friedliche Zukunft einzusetzen. Die Aktuelle Stunde soll außerdem Raum schaffen, um das Gedenken zu würdigen, die Bedeutung historischer Aufklärung zu betonen und das gesellschaftliche und politische Engagement für die Werte von Menschenwürde und Freiheit zu bekräftigen.

Dr. Thadäus König
Präsident des Landtags